

Weinheimer Ausbildungstag: Große Messe am 28. Juni mit umfangreichem Rahmenprogramm / Frist für Standanmeldung endet am Freitag, 5. Mai

Stadthalle ist schon fast ausgebucht

WEINHEIM. Im vergangenen Jahr erlebte der Weinheimer Ausbildungstag „WHAT“ schon eine deutliche Steigerung, was das Interesse der Ausbildungsbetriebe und der Jugendlichen angeht. Es war die erste „WHAT“ unter der Regie des Weinheimer Ausbildungsverbands „Zweiburg-Talente“, in dem die wichtigsten Ausbildungsbetriebe am Standort Weinheim vertreten sind. Aber in diesem Jahr – es ist der Mittwoch, 28. Juni - deutet sich jetzt schon ein weiterer Schub nach vorne an.

Darauf haben die Organisatoren der „Zweiburg-Talente“ jetzt wenige Tage vor Ende der Anmeldefrist für Aussteller hingewiesen. Die Stadthalle ist fast ausgebucht – und das obwohl in diesem Jahr die Außenfläche noch mehr ausgenutzt werden soll als im Vorjahr. Es sind nur noch ganz wenige Plätze frei. „Der frühere Termin wirkt sich positiv aus, der gute Ruf der letztjährigen Veranstaltung hallt nach, die Lage auf dem Ausbildungsmarkt trägt ebenfalls zur steigenden Nachfrage von Betrieben, Schulen und Behörden bei: Der Wettlauf um die besten Auszubildenden hat längst begonnen“, schreibt die Stadt in einer Pressemitteilung.

Im vergangenen Jahr haben mehr als 1200 interessierte Jugendliche die „WHAT“ besucht und erste Kontakte zu einem möglichen Ausbildungsbetrieb geknüpft. Die Organisatoren haben weitere Aussteller bereits dazugewinnen können, zum Beispiel die BASF als größten Arbeitgeber der Metropolregion Rhein-Neckar, das Landratsamt des Rhein-Neckar-Kreises, die SRH Hochschule sowie die „Südwestmetall“, der Verband der Metall- und Elektroindustrie.

Auf große Resonanz ist im vergangenen Jahr der Ausbildungs-



Volles Haus: Bereits im vergangenen Jahr war der Weinheimer Ausbildungstag (WHAT) in der Stadthalle an der Birkenauer Talstraße gut besucht. Auch in diesem Jahr wollen sich dort viele Ausbildungsbetriebe und Organisationen vorstellen – die Standplätze sind fast ausgebucht. ARCHIBILD: MARCO SCHILLING

truck der Bundeswehr gestoßen. Er wird auch am 28. Juni wieder vor der Stadthalle stehen. Ebenso im Außenbereich: die DEHOGA für das Hotel- und Gaststättengewerbe, so-

wie ein Truck der Metall- und Elektro-Industrie.

Die diesjährige „WHAT“ in und um die Stadthalle wird wieder um 9 Uhr eröffnen und bis 17 Uhr dauern.

Ein Rahmenprogramm wird es auch wieder geben; es wird demnächst vorgestellt. Anmeldungen (nur noch bis 5. Mai) bei Martina Hug, Telefon 06201/4696900 oder 0172/

27440115. Oder per E-Mail an what@zweiburg-talente.de

 www.zweiburg-talente.de